

Les portables nuisent aux tomates



Jean Ayissi AFP/Archives | Téléphones portables

Les tomates n'aiment pas les téléphones portables. C'est le résultat d'une étude réalisée par des chercheurs de l'Université de Clermont-Ferrand et révélée par [«Le Parisien»](#) samedi matin.

Selon cette étude, après seulement dix minutes d'exposition aux ondes électromagnétiques d'un téléphone portable, les tomates sécrètent **une molécule du stress bien connue des biologistes, et qui n'apparaît que lorsque les végétaux sont abîmés.**

(Ndlr de Next-up : autrement dit "lorsque les végétaux sont . . . en état de faiblesse ?").

Après [les conseils de prudence du ministère de la Santé](#), voici une pierre de plus au dossier contre les téléphones portables.

J.S

Vos réactions

proute59 | 09.02.2008 - 14h15

J'espère, que ça n'est pas pareil avec les courges, sinon, j'en connais une, qui a intérêt à faire gaffe à elle.

[recommander](#) (0) | [alerter](#) !

(ndlr de Next-up : 1 extrait de la rubrique "réactions", [lire la totalité des réactions](#)).